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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование районной электроэнергетической системы 110/35 кВ». В данной работе описаны методы проектирования электроэнергетической сети 110/35 кВ, а также исследованы переходные процессы в заданной электроэнергетической системе. Работа состоит из нескольких разделов, выполнявшихся поэтапно друг за другом: 1. Выбор и проверка элементов ЭЭС (силовых трансформаторов, сечений проводов ЛЭП) 2. Расчет установившегося режима работы ЭЭС (схема замещения, расчет режима, расчет с помощью программы «RastrWin»); 3. Расчет токов несимметричного короткого замыкания (приведение к относительным единицам, составление и преобразование комплексной схемы замещения, определение токов и напряжений в месте КЗ); 4. Оценка динамической устойчивости системы на основе численного моделирования электромеханических переходный процессов; 5. Предложение мероприятий по повышению уровня динамической устойчивости. По итогу данной ВКР были получены навыки: выбора оборудования для электроэнергетической сети, расчета установившегося режима, расчета токов несимметричного КЗ, оценки динамической устойчивости системы.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Design of the district electric power system 110/35 kV". This work describes the methods of designing a 110/35 kV electric power system, and also studies transients in a given electric power system. The work consists of several parts, performed in stages one after the other: 1. Selection and verification of the elements of the EPS (power transformers, power line wire sections) 2. Calculation of the steady-state mode of operation of the EPS (substitution scheme, mode calculation, calculation using the "RastrWin" software); 3. Calculation of asymmetric short-circuit currents (reduction to relative units, compilation and conversion of a complex replacement circuit, determination of currents and voltages at the short circuit location); 4. Evaluation of the transient stability of the system based on numerical simulation of electromechanical transients; 5. Proposal of measures to increase the level of dynamic stability. As a result of this work, the following skills were obtained: selection of equipment for the electric power grid, calculation of steady-state mode, calculation of asymmetric short-circuit currents, evaluation of the transient stability of the system.
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